

**EFEKTIVITAS VIDEOTRON DINAS KOMUNIKASI DAN
INFORMATIKA DALAM MENDORONG MASYARAKAT UNTUK
BERPARTISIPASI
DALAM PEMBANGUNAN DAERAH KABUPATEN BOGOR**

**Delis Noor Awalia Permana
Institut Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Jakarta
Perum. Bojonggede Asri Blok A 6 No. 15 Kelurahan Kedung
Waringin Kecamatan Bojonggede Kabupaten Bogor. Jawa Barat 16320
Email: delisawalia@gmail.com No hp : 08567185905
Alamat Instansi: Jalan Tegar Beriman No. 1, Pakansari, Cibinong, Bogor
Jawa Barat 16320**

ABSTRAK

Delis Noor Awalia Permana (2014130061)
Konsentrasi Studi Ilmu Manajemen Komunikasi
Efektivitas Videotron Dinas Komunikasi dan Informatika Dalam Upaya
Mendorong Partisipasi Masyarakat Kabupaten Bogor.
viii+94 Halaman; 30 Tabel; 2 Bagan; 7 Lampiran; 2018

Tujuan Penelitian: Untuk mengetahui sejauhmana efektivitas videotron Diskominfo dalam mendorong partisipasi masyarakat Kabupaten Bogor. **Metode Penelitian:** Survei dengan pendekatan kuantitatif. **Hasil Penelitian:** Identitas responden menunjukkan bahwa responden terbanyak adalah wanita, berusia 22-29 tahun, berpendidikan terakhir S1 dan bekerja sebagai karyawan. Nilai rata-rata kesadaran (3,2) artinya masyarakat sadar akan pentingnya informasi publik. Nilai rata-rata efektivitas Videotron (3,08) artinya videotron efektif dalam menyampaikan informasi publik kepada masyarakat Kecamatan Cibinong dan Kecamatan Bojonggede. Nilai rata-rata partisipasi (3,04) artinya informasi publik mendorong partisipasi masyarakat. **Kesimpulan:** Berdasarkan uji t, variabel kesadaran (X1) tidak mempengaruhi partisipasi masyarakat (Y), karena nilai sig (0,422) di atas 0,05 sedangkan, efektivitas videotron (X2) mempengaruhi partisipasi masyarakat Kabupaten Bogor karena nilai sig (0,000) dibawah 0,05. **Saran:** Diskominfo perlu melakukan sosialisasi lebih lanjut untuk menumbuhkan kesadaran dan juga Diskominfo perlu melakukan pembangunan videotron kembali di beberapa titik perbatasan sesuai dengan instruksi Undang-undang No. 14 Tahun 2008 dalam rangka mengembangkan masyarakat informasi.

Kata Kunci: Efektivitas Videotron Dinas Komunikasi dan Informatika Dalam Mendorong Masyarakat Untuk Berpartisipasi Dalam Pembangunan Daerah Kabupaten Bogor.